



Impulsan empleo con Ley Simi

La Fundación Doctor Simi A.C. y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) firmaron este martes un convenio de colaboración para impulsar una iniciativa de ley que fomente la contratación de personas con discapacidad.

La llamada iniciativa Ley Simi fue ideada por Víctor González Torres, presidente fundador de Grupo Farmacias Similares, y la organización Por un País Mejor.

A nombre de las personas con discapacidad, González Torres agradeció al PVEM haber apoyado la propuesta e invitó a otros partidos a unirse a esta, pues expresó que "al doctor Simi, lo único que le importa es el bienestar de la sociedad".

La propuesta busca apoyar a las personas con discapacidad y que las empresas puedan deducir el doble de sus salarios para incentivar la contratación de este sector, que representa 16.5 por ciento de la población en el país.

También propone que las personas con discapacidad pue-

Fundación Doctor Simi y el PVEM acuerdan promover iniciativa para fomentar el empleo de personas con discapacidad en México

dan tramitar un certificado ante el IMSS y/o el ISSSTE, a fin de obtener cuotas cero en seguridad social e Infonavit, entre otros beneficios.

En la firma del convenio, Víctor González Torres destacó que su motivación en la vida es ayudar a la gente.

Víctor González Herrera, CEO de Farmacias Similares y presidente de la Fundación Por un País Mejor, indicó que su padre Víctor González Torres al ser una persona con discapacidad quiere apoyar a las personas en la misma condición con dicha

iniciativa, la cual no tiene signos partidistas.

"Estamos aquí para empujar esta ley que no beneficia a ningún grupo político", insistió González Herrera. Además, agradeció al PVEM por ser el primer partido en sensibilizarse para impulsar esta iniciativa y confió en que otras fuerzas políticas la respalden.

De acuerdo con González Herrera, Farmacias Similares ya tiene sucursales donde trabajan personas con un modelo inclusivo, para fomentar que otras empresas adopten esta idea.

La presidenta del Partido Verde, Karen Castrejón Trujillo, destacó que espera que con esta iniciativa "se incentive a que más empresas comiencen a contratar a más personas con discapacidad".

El senador Manuel Velasco Coello anunció que la Ley Simi será una prioridad del PVEM. Al felicitar a la familia Torres por la iniciativa, dijo que es una propuesta noble y llamó a que más



partidos se sumen a esta.

“Queremos informales que vamos a presentar tanto en la Cámara de Diputados, como en el Senado, la iniciativa para que se discuta a la brevedad. Nuestra prioridad es que en el próximo periodo de sesiones discutamos esta ley que es altruista y humanista”, explicó el legislador.

El líder de los diputados del PVEM en San Lázaro, Carlos Puente Salas, dijo que el compromiso que asumen es con la sociedad para resolver una necesidad de las personas con discapacidad.

Adelantó que la próxima se-

mana, el grupo parlamentario del Verde presentará la iniciativa ante la Junta de Coordinación Política de San Lázaro y propondrá se discuta junto con el paquete de iniciativas presidenciales, para que también sea estudiada en los foros de estas reformas en todo el país.

“Habremos de incluir esta iniciativa para que también sea discutida y sea conocida a lo largo y ancho de todo el país”.

González Torres dice que su propósito es ayudar